

Ocultan 84% de legisladores declaración de intereses

El 84 por ciento de los legisladores del país no publicó, testó, ocultó o reservó su declaración de intereses, lo que impidió conocer si participan en empresas, organizaciones sindicales o tienen clientes en el sector público o privado. Un informe preliminar realizado por la Unidad para la Transformación de los Congresos (UTRAC) de Transparencia Mexicana señala que sólo el 16 por ciento de los legisladores presentó y publicó la información referente a sus intereses personales.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/ocultan-84-de-legisladores-declaracion-de-intereses/ar2613229